
 
Compte rendu 

Conseil d'Administration du 09 novembre 2021 
 

Présents : 
Collège des administrateurs élus 

Bureau : Administrateurs : 
☒ Yann CAPEL (Président) 
☐ Alexandre CZAJKOWSKI (Secrétaire) 
☒ Pierre JACOB (Trésorier) 

☒ Stéphanie D. 
☐ Hélène P. 
☐ Franck G. 

☐ Vincent C. 
☒ Rémy D. 
☒ Simon F. 

 

Collège des représentants d'activités 

Badminton: 
☒ Simon F. 
☐ Julien S. 
☒ Rémy D. 
☐ Stéphane 
☐ Annie 

Chorale : 
☐ David Cayrol 
☐ Hajer 
☐ Hélène P. 
☒ Karine 
 

Course à pied : 
☒ Raphaël 
☐ Jérémy H. 
 

Foot Féminin : 
☒ Audrey 
☐ Bertille 
☐ Estelle 

Natation : 
☒ Philippe 
☒ Roger 

Danse : 
☐ Thomas 
☐  
 
 

Randonnée : 
☐ Clément R. 
☒ David Cabot 
☐ Doan 
☒ Stéphanie D. 

Théâtre : 
☐ Nicolas 
☒ Stéphane 
☐ Stéphane 
 
 

Squash: 
☒ Steve 
☒ David P. 

Volley-Ball : 
☐ Franck G. 
☐ Alexandre C.       
 

Yoga : 
☐ Olivier C. 
☐ Vincent C. 
☐ Fanny A. 

Jeu : 
☐ Pierre J. 
☐ Morgane M. 
☒ Marion 

Cuisine : 
☒ Aurélien T. 
☐ Jérôme S. 
 

Book club : 
☒ Morgane M. 
 

Handball 
☒ Pierre J. 
 

Basket féminin 
Néant 

  

 

 
Total des voix : 20 
 
Ordre du jour :  
0. Validation du secrétaire de séance. Vote d’un secrétaire adjoint. Candidature d’Aurélien Turret.  
1. Approbation du PV du CA du 06 octobre 2021. 
2. Tour des sections. 
3. Point financier. 
4. Tournoi de la Salamandre Badminton. 
5. Retour sur l’apéro de rentrée CDC du 06 novembre 2021. 
6. Point sur les évènements CDC à venir 2021/2022. 

Pouvoirs donnés 

Statut De : À : Pour : 

Yoga Yoga Président Voter 

Vincent C.  Administrateur Président Voter 

Hélène P.  Administrateur Stéphanie D.  Voter 



7. Proposition de cours de sophrologie. 
8. Élément de réponse suite à l’appel au don de Fierté Montpellier. 
9. Fiche de projet section Squash. 
10. Fiche de projet section Randonnée. 
11. Questions diverses. 
 
0. Vote d’un secrétaire adjoint. Pour pallier aux éventuelles indisponibilités du secrétaire, il a été vu avec les membres 
du bureau de mettre en place un secrétaire adjoint susceptible de remplacer sur certaines tâches, le secrétaire 
(Alexandre CZAJKOWSKI). Avec son accord et après avoir fait appel à candidature lors du CA du 09 novembre, Aurélien 
Turret, référent de la section cuisine, se propose pour ce poste. 
 
Vote des personnes présentes ce jour pour la candidature d’Aurélien Turret en tant que secrétaire adjoint :  

Vote :  
 

Pour(s) 
20 

Contre(s) 
0 

Abstention(s) 
0 

 

1. Approbation du PV du CA du 26 février 2020.  
 

 Vote : PV du CA 
(06/10/2020) 

Pour(s) Contre(s) Abstention(s) 

18 0 2 
 
2. Tour des Sections :  

 
§ Badminton : 86 inscrits. Prévu de fermer à 90. Tout roule. On cherche toujours un entraineur. 150 inscrits pour le 

tournoi. Il manque encore 30 licences.  
 

§ Book club : Le mois dernier, lecture de « Plongée » (succès mitigé). Ce mois-ci c’est « l’étrange vallée ». Prochain 
rdv le 04 décembre.  

 
§ Chorale : On espère une reprise en Janvier 2022. Salle réservée quand même le jeudi soir. Projet avec une chorale 

Bruxelloise pour les marches des fiertés respectives. Inscriptions mi-décembre seraient intéressante pour les 
adhérents de CDC désirant faire partie de la section chorale... 

 
§ Course à pied : Participation 10km (10 participants) 13 inscrits pour le relai à Montpellier. Toujours en course à 

l’extérieur. Petit incident dû à la fermeture du stade par le garde pendant les vacances. Au final, occupation du 
stade uniquement par CDC.  
 

§ Cuisine : 60 inscrits. Premier atelier de la saison effectué le samedi 06 novembre. 2 recettes proposées (Ravioles 
de foie gras et macarons chocolat Tonka). Succès de la journée avec 23 inscrits pour une ouverture à 24. Nous 
avons accordé la venue de 2 personnes inscrites à CDC mais non adhérentes avec une demande de participation 
de 10€ supplémentaire. Les inscrits sont en demande. Nous allons essayer de satisfaire cette attente au mieux.  

 
§ Danse : Absent. Pas de nouvelle. Relancer dès décembre pour le stage de janvier.  
 
§ Foot féminin : Tout va bien. 19 participantes. 2 Terrains à prévoir car plus de monde. Demande d’un chèque de 

caution supplémentaire pour le 2e terrain de foot. 
 

§ Jeu : 77 inscrits. Week-end Halloween, dans l’Aveyron. 20 participants pour une « murder party ». On tourne à 15-
20 en soirée. 21 novembre, tournoi de tarot. Ouvert à tous. (Limitée à 16 personnes).  
 

§ Natation : 52 inscrits. 2e créneau le lundi à Antigone mis en place. 1ÈRE essai lundi 08 novembre (10 participants). 
Mis en place du statut d’auto entrepreneur pour l’entraineur à venir.  

 



§ Randonnée : 90 inscrits et licenciés. Environ 30% de nouveaux. Avec plus de jeunes. Tout va bien. Entre 20 et 25 
personnes sur une randonnée. Réflexion sur les difficultés de contacter les référents via l’adresse perso en cours... 
Élaboration de week-end à suivre. 10 animateurs rando au total. Les référents essaient de proposer au moins 1 
randonnée tous les dimanches en pensant aux différents niveaux à chaque fois (facile à difficile). 

 
§ Squash :  9 inscrits (voir 10). 4 personnes en séance d’essai. Organisation d’un repas pour la section. La difficulté 

de la section est la réservation des cours. Sensibilisation sur ce point avec les inscrits.  
 
§ Théâtre : 14 inscrits dont 6 nouveaux. Apéro entre inscrits pour échanger. La section n’existe pas sur le site CDC. 

Section gratuite limitée à 14 personnes. Mercredi 21 /23h. 
 
§ Volley-ball: Absent.  Section complète! Beaucoup de nouveaux. Entraineur toujours présent. Championnat FSGT 

prévu par les inscrits. Entrainement en costume Halloween. Problème de terrain.  
 
§ Yoga : Absent. Tout se passe bien. Tous les cours sont complets. Arrêt des inscriptions et toujours en recherche 

d’une salle en semaine.  
 
3. Point Financier (Trésorier) :  

    État des comptes :   
 

Compte CDC Livret d'épargne 

31 348 € - 

341 inscrits. 63% d’hommes, 2% autres et 35% de femmes.  
 
4. Tournoi de la Salamandre Badminton : 
Tournoi bien démarré. Homologation sur les poteaux donnés par la mairie pas sûr. La préparation se passe bien. 1770€ 
de dépenses. Reste la dépenses buvette. 
Recette 2300€ inscrits, 250€ partenaires, 100€ ticket de tombola. Prévisionnel 1000€ sur la buvette. Devrait finir 
bénéficiaire de plus de 1200€. Commande de deux maillots avec le partenaire « Mat & Seb » et logos métropole et 
ville de Montpellier.  
Proposition d’avoir la possibilité d’obtenir un t-shirt ou polo sportif CDC. Avec personnalisation possible comprenant 
le prénom du joueur (entre 5 et 10€). Polo 49€ pièce en France et 29€ en Bulgarie. Pour les t-shirts, 29€ en France et 
26€ en Bulgarie.  
 
Demande de vote pour le polo et le t-shirt fabriqué en Bulgarie :  

Vote :  
 

Pour(s) Contre(s) Abstention(s) 

12 4 2 

 
Demande de vote pour le polo et le t-shirt fabriqué en France :  

Vote :  
 

Pour(s) Contre(s) Abstention(s) 

4 12 2 
 
5. Retour sur l’apéro de rentrée CDC du 06 novembre 2021 : 
Merci à Roger d’avoir réservé la salle. La Gazette café a été satisfaite du nombre de personnes venues. Les soirées 
attirent du monde. C’est encourageant pour la suite, les écharpes pour montrer les référents étaient très bien. Il serait 
bien de continuer à proposer des soirées de manière récurrente. CONVIVIALITÉ !!  
Point à revoir entendu : Trop d’attente au bar, pas de grignotage prévu et référents entre eux. Plus d’interaction de la 
part des référents présents et aller à la rencontre des adhérents.  
Prochain moment prévu en janvier ? (Galette) 
 
6. Point sur les évènements CDC à venir 2021/2022 : 
Prochain évènements 1er décembre : Sidaction 
Section Jeu : Jeu de piste en ville ? à confirmer 



Fierté Montpellier va faire la traditionnelle marche du ruban rouge. Appel à bénévole pour distribution préservatif le 
04 décembre pour le match Montpellier/ Clermont. 
Galette : samedi 15 janvier fin d’après-midi. Poursuivre sur soirée ?  
20 ans de CDC : Morgane, Stéphanie, Rémi, Annie, Émilie, Pierre, Stephan, Yann se porte volontaire. 
 
7. Proposition de cours de sophrologie : demander à Yann les infos pour la sophrologie :  
Une personne connaissant l’association CDC voudrait proposer une ou des séances de sophrologie. Ci-dessous les 
détails envoyés par celle-ci :  
Accueillir 6 à 20 personnes max ? Prévoir 2h (un peu moins). Pour les tarifs, deux tarifs possibles :  

- 100€/heure, peu importe le nombre de personnes (10 max). 
- 10€/personne si au moins 50€ au total (soit 5 personnes).  

Connaissant l’asso, il est possible de baisser par sympathie. Exemple :2h entre 80 et 180€ ? 
Pour le lieu du cours, une salle comme celle du théâtre ou du yoga par exemple. Des chaises ou tapis de sol. 
Réponse : Faire un sondage pour savoir si cela peut intéresser des adhérents. Pas assez précis sur l’intention de la 
proposition.  
 
8. Élément de réponse suite à l’appel au don de Fierté Montpellier : 
Suite à l’annulation de l’apéro Pride, 50 000€ de dettes annoncées par Fierté Mtp.  Appel à don sur les réseaux sociaux. 
- Première question posée lors du dernier CA par les présents : « Pourquoi l’association n’a pas prévu d’assurance. A-
t-elle était prise ?  
Réponse : Une assurance coute 6000€. C’est un budget conséquent à prévoir. Vu les derniers épisodes et la situation 
climatique, ne serait-il pas intéressant de revenir sur ce point ? 
Détails du budget annoncé par Fierté pour comprendre cette demande de 50 000€ de dettes :  
26 000€ de son et lumière. 
1600€ de Croix rouge. 
5600€ de sécurité. 

 3000€ d’éco-cup. 
2500€ de communication. 
Plus boissons (infos non donnés) 

 
23 000€ de recettes publicitaires et partenariats.  
 Soit un déficit 27 000€ seulement.  
 
 Le bureau, administrateurs et référents présents ce jour souhaitent que l’on demande à Fierté lors de l’assemblée en 
janvier : 

- Quel serait l’impact s’il y a peu ou pas de don pour l’association et l’inter-association ?  
- Le budget des précédentes Pride pour comparer et comprendre.  
- Droit de regard sur les dépenses, l’état et la situation de Fierté.  

 
9. Fiche de projet section Squash : 
Gagner en technicité. Besoin de matériel pour structurer les séances et proposer aux adhérents des séances en deux 
temps (technique et jeu).  
Matériel à acheter pour l’organisation des séances. 
Budget : 230€ au total validé lors du CA du 06 octobre.  
 
10. Fiche de projet section Randonnée : 
Formation animateur randonnée au stage commun montagne. Du 22 au 24 avril 2022.  
Objectif : Former un second animateur à la randonnée en haute montagne.  
Budget 290€ (frais pédagogiques et frais annexes) demandé à CDC. Possibilité de demander un remboursement à la 
FFR en partie de 70%. 
Reste à charge 360€ pour l’animateur pour le transport.  
 
Vote pour la participation de 290€ de la part de CDC concernant cette formation et inclure le cout du trajet : Soit 450€ 
avec subvention de la FFR ou 650€ sans subvention.  



 
Vote :  

 
Pour(s) Contre(s) Abstention(s) 

19 0  
 
11. Questions diverses : 
A- Squash : Gestion des paf trimestrielles et semestrielles.  
Le trésorier enverra la liste des inscrits du squash pour gérer ce point.  
 
B- Licence pour le badminton est-elle obligatoire pour accéder aux séances ?  
OUI ! C’est limitant, la période des deux essais est dépassée.  
 
C- Le codep34 cherche un club pour organiser un tournoi de bad en juin 2022 (dernier fait par le codep) Pas de coût 
pour CDC, juste gestion de la buvette. Souhait de récupérer cette date pour organiser un tournoi. Intéressant pour les 
débutants.  
Le CA est ok sur le principe. 
 
 

Secrétaire de séance : Aurélien Turret 
            « Tutu » 

 
 
 
 

Prochain Conseil d’Administration  
Le jeudi 02 décembre 19h30 


